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内容提要 

1. 我们每年至少有一百多例移植。 

2. 今年做得快过百了。 

 

电话内容 

…… 

调查：哎，你好。请问这个电话可以找的到那个刘主任 

      吗？刘欣（音）主任。 

护士：刘欣主任？ 

 

调查：啊。 

护士：唉呀，我们是中心的，肾中心的，我也不知道他的电话。 

 

调查：呃，刘主任是不是在你们这边病区吗？ 

护士：你是说刘欣，给你问问其他人吧。你有什么事了？ 

 

调查：是这样的，安徽有病人想到你们医院来可能要做那个肾移植。 

护士：没什么，你过来找周主任去，找周华（音）主任就行了，他是做肾移植

的。但刘主任，但刘主任现在不在我们医院了，不知道去哪个医院了，忘了。 

 

调查：噢，是哦，噢噢，都不在你们医院了呀，噢。 

护士：如果你要是准备来山西做肾移植的话，你找周主任也行啊。但是山西只

有我们一家能做，所以你来了以后，找我们这个电话就可以。 

 

调查：好像说你们医院去年做了一百多例肾移植是吧？ 

护士：我们每年，每年至少有一百多例移植。 

 

调查：噢，那今年也是在做是吧？ 

护士：对，今年做的要比去年多吧，啊。 

 

调查：啊今年，噢到现在为止你们做了几十例了啊？ 

护士：嗯，快过百呀。 

 

调查：到现在都快过百了呀？ 

护士：对，不到百。 

 

调查：噢，大概有七、八十例是吧？ 

护士：对的。 

 

调查：还有一个叫杨军的大夫在你们这边吗？ 



护士：杨军的大夫，是不是最近下乡了吧，联系不上。现在不是找黄主任也可

以。 

 

调查：黄主任哪？ 

护士：对，黄主任是安排透析的，然后做肾移植，然后就联系周主任，这块，

对。 

 

调查：没有听说过有姓周的主任，不好意思，他给我介绍了几个主任，我都没

有听，噢那可能你们有人事变动吧，那我到时候… 

护士：哎，你没有听过吴晓桐（音）吗，吴主任吗？ 

 

调查：知道，这个知道，他是最后做手术的嘛，对吧 

护士：对，对对，那你就直接联系吴主任，好不好？ 

 

调查：噢，好的～，好，再见。 


